



Trainings-Ergometer

Vorteile

- geräuscharme Geräte sorgen für ein entspanntes Training
- geringe Anfangsbelastung für den Einsatz in der Therapie
- geeignet für Personen mit hohem Körpergewicht
- vielfältige Trainingsprogramme mit Schnellstartfunktion
- langlebige und wartungsarme Konstruktion
- Optional verstellbare Kurbeln

Trainings-Ergometer

Optimales Training für Zuhause und für Therapie.

Seit 1973 entwickelt Ergo-Fit Kardiogeräte – und bis heute hat sich am ehrgeizigen Anspruch der Gründerjahre nichts geändert: Ergo-Fit möchte Betreuer und Trainierende mit bestmöglicher Technik bei ihrem gesunden und effektiven Fitnessstraining unterstützen.

CARDIO LINE 4000 mit Grafikdisplay

4 Tasten-Cockpit mit übersichtlichem Display

Schnellstart- und Schnellstop-Taste führen über maximal zwei Tastendrucke zum Trainingsbeginn oder -ende

Einheitliche Menüsteuerung für alle Geräte

CARDIO LINE 4100 mit Touchscreen-Monitor

Panel-PC mit Touchscreen

intuitive und einfachste Bedienung

Vernetzungsmöglichkeit für die zentrale Trainingsüberwachung

Alle Linien sind mit verstellbaren Kurbeln erhältlich.